

ほうかごこ ぶかいつうしん 放課後子ども部会通信 No.5

ほうかごこ ぶかい き
放課後子ども部会に来ているみんなと
ほごしや かた よ
保護者の方へ。読んでください。

まいにちさむ かぜ ひ いま すく
毎日寒いですね。風邪引きさんは今のところ少ないようですが、サポーターさんで風邪を引いた方が
ふ 増えていきます。

11/28 がつき いけんこうりゅうかい 2学期の意見交流会



がつき ほごしやかい こ いっしょ いけんこうかんかい かたち おこな
2学期は保護者会ではなく、子どもさんも一緒に「意見交換会」という形で行いました。

ほうかごこ ぶかい き こ にん ほごしや かた にん にんさんか りよう
放課後子ども部会へ来ている子どもさんは5人、保護者の方は11人、サポーターは7人参加して、利用してみでの
かんそうなど はな あ こ たち しゅくだい たの あそ い
感想等を話し合いました。子ども達は「いやなことは宿題！ 楽しいことは遊び！」と言っていました。かわい
そうですが、宿題はどうしてもやらなくてはなりません。会議録は不参加の方に配布しました。

かいぎろく ひつよう かた ささおか れんらくだ
会議録が必要な方は笹岡までご連絡下さい。

ほごしやとうばん 保護者当番

がつき ほごしやとうばん き かた げんざい かにちゆう かてい
2学期の保護者当番に来てくださった方は現在25家庭中16家庭です。

とく とう がた おとこ こたち たいへんよろこ め あそ だいまんぞ
特にお父さん方は男の子達に大変喜ばれます。目いっぱい遊んでもらって大満足
です。



ゆき 雪ばかり…



まいにちてんき わる うんどうじょうみずびた そと あそ
毎日天気が悪くて運動場が水浸しのため、なかなか外で遊べません。

なか ふうせん しょうぎ
中で風船バレーをしたり、将棋のコマでドミノをしたりしています。

がっこう ひる ひ なんにち とき なに
学校がお昼までの日が何日かあり、そういう時は何かすることないかな？ と

こま ときどき としよしつ ほん よ
困ります。ケンカも時々…。図書室で本を読んだりもします。

ふうせん いがい うんどう
風船バレーは意外とハード。いい運動になります。



サポーターさんのお勉強

がつ か こうちし かいさい けんきょういしゅさい がくしゅうおよ、たいけんかつどうし えんけんしゅうかい
12月9日、高知市で開催された県教委主催「学習及び体験活動支援研修会」にサポーター6人とコーディネーターで
さんか どくしよ ひつようせい こうえん しんぶん かた まな なら
参加してきました。読書の必要性の講演や新聞バック、ネイチャーゲームのやり方などを学ぶことができました。習った
ことを実際の活動に反映できるようにしたいと思います。

ほか まいにち はんせいかい まいつき ど かい おこな はんせいてん はな あ がつき こうし まね
その他、毎日の反省会、毎月1度のサポーター会を行い、反省点を話し合っています。また、3学期には講師をお招
きしての研修会も予定しています。より良い放課後を作るため、サポーターも勉強しています。

このお知らせに関するご質問・ご意見は・・・
ゆずはらちよがっこうおうえんだん ささおか でんわ れんらくちよう
橋原町学校応援団 笹岡 (電話：65-0120) または連絡帳でもかまいません